

L'Ifrecor, sentinelle des récifs coralliens

La Communauté du Pacifique (CPS) a accueilli du 18 au 22 septembre la 11^e réunion du Comité national de l'Initiative française pour les récifs coralliens (Ifrecor) qui agit depuis 1999 pour la protection et la gestion durable des récifs coralliens dans les outre-mer français. Co-organisée par l'État et le Conservatoire d'espaces naturels (CEN) qui anime le comité local, la rencontre s'est ouverte par plusieurs échanges d'expériences sur des épisodes de blanchissement des coraux. Une séquence était également consacrée à la gestion participative sur les sites du Patrimoine mondial, avec l'intervention de Dolorès Bodmer et Luen Iopue, référents des provinces Nord et Îles. Les participants ont ensuite rejoint le domaine de Deva à Bourail pour poursuivre leurs travaux sur les actions transversales de l'Ifrecor et sur les déclinaisons locales de l'Année internationale des récifs coralliens en 2018.



Les représentants des comités locaux de l'Ifrecor dans les Outre-mer étaient réunis à la CPS.